



PRESSEMITTEILUNG | Köln, 11. Oktober 2023

**Professionalisierung der
Fahrradwerkstätten
schreitet voran**



**ZERTIFIZIERTE
QUALITÄTSWERKSTATT**

Nur der Fachhandel kann qualifizierten Service bieten

Die aktuelle Situation bei branchenfremden Servicepartnern im Fahrrad- und E-Bike Markt zeigt, wie wertvoll und unentbehrlich die Werkstätten des Zweirad-Fachhandels tatsächlich sind. Mit ihrem Programm der zertifizierten ZEG-Qualitätswerkstatt hat sich Europas größte Zweirad-Einkaufs-Genossenschaft selbst dazu verpflichtet diesen Ausbildungs- und Kompetenzvorsprung systematisch auszubauen.



Fahrrad- und vor allem E-Bike-Technik ist inzwischen so komplex und spezifisch, dass sich zum einen nur Profis daran wagen sollten; zum anderen sind die Ansprüche der Kunden an Service- und Reparatur-Dienstleistungen rund um das E-Bike deutlich gestiegen.

Die passende Antwort darauf hat die ZEG mit der ZEG-Qualitätswerkstatt gefunden. Bis Ende 2023 werden **100 ZEG-Fachwerkstätten** vom **TÜV-Nord Cert** zertifiziert sein, davon haben bereits 60 Fachwerkstätten die Re-Zertifizierung durchlaufen. Diese bieten ihren Kunden höchste Kompetenz in Sachen Arbeitsqualität, Transparenz und Kundenfreundlichkeit. Das Prüfsiegel signalisiert, dass hier Beratung und Werkstatteleistung und vor allem fachlich geschulte Mitarbeiter auf höchstem Niveau erwartet werden dürfen. TÜV Nord Cert gewährleistet durch seine regelmäßigen Überwachungsaudits dauerhaft den hohen Standard der zertifizierten Firmen.

„Unseren Kunden helfen wir langfristig am meisten, indem sich unsere Branche weiterhin professionalisiert und dabei vor allem Kundenorientierung, Service und die Steigerung der technischen Qualitätsstandards im Fokus behält,“ so Michael Terfrüchte, Projektleiter für die Qualitätswerkstätten der ZEG.



Die Fachhändler profitieren nicht nur durch die gesteigerte Kundenbindung vom Konzept der Qualitätswerkstatt; die Professionalisierung der Abläufe und schnellere Durchlaufzeiten der Werkstattaufträge optimieren gleichzeitig den wirtschaftlichen Erfolg der Werkstatt.



„Mit der ZEG-Qualitätswerkstatt bieten unsere Mitgliedsbetriebe einen einzigartigen Mehrwert für ihre Kunden. Die hohen Standards der Qualitätswerkstatt sprechen sich im Kundenkreis herum und machen eine Zertifizierung somit auch langfristig äußerst wertvoll. Wir werden die ZEG-Qualitätswerkstatt als Marke gesamtheitlich für unsere Mitgliedsbetriebe weiter stärken und ausbauen“, betont ZEG-Vorstand Fred Schierenbeck die Bedeutung dieser Maßnahmen

Hier finden sie
weitere Infos

Über die ZEG Group

Die ZEG Group mit Sitz in Köln erwirtschaftete im Jahr 2022 einen Außenumsatz von über drei Milliarden Euro. Zu dem Unternehmensverbund gehören die ZEG Zweirad-Einkaufs-Genossenschaft eG, die Fahrradproduzenten Flyer AG Schweiz, Hercules GmbH, i:SY GmbH & Co. KG, und KETTLER Alu-Rad GmbH. Außerdem die Biketec GmbH mit dem Produkt FIT (dem E-Bike-Antriebsmanagementsystem) sowie eurorad Deutschland GmbH (Dienstradleasing, Travelbike). Die ZEG Zweirad-Einkaufs-Genossenschaft eG in Köln ist mit über 1.000 angeschlossenen Mitgliedsfirmen Europas größter Zweirad-Fachhandelsverband. Sie vertreibt über die Mitgliedsfirmen Ihre ZEG-Exklusiv-Marken PEGASUS, BULLS und ZEMO. www.zeg.de

Dies ist eine Mitteilung der ZEG Zweirad-Einkaufs-Genossenschaft eG

Longericher Str. 2 - 50739 Köln

Eingetragen beim Amtsgericht Köln

Genossenschafts-Register-Nr. 692

Vorstand: Georg Honkomp (Vors.), Egbert Hageböck, Fred Schierenbeck

Aufsichtsratsvorsitzender: Hans-Peter Durach

Kontakt

Marketingleiter Alexander Malek

presse@zeg.de

© Copyright 2023 ZEG Zweirad-Einkaufs-Genossenschaft eG

Diese E-Mail wurde gesendet an: Max.Mustermann@beispiel.de

Bitte [klicken Sie hier](#), um sich aus dem Verteiler abzumelden.